

Les collections du Musée témoignent de la contribution du Génie à l'Histoire de France. Cette Arme, porteuse du progrès technique, a beaucoup évolué au fil du temps. Comme pour les autres armes et armées, son recrutement a reposé pendant deux siècles sur la conscription. L'implication des citoyens dans la défense, les sacrifices consentis, notamment lors des guerres mondiales, ont marqué durablement les esprits.

Le parcours Défense et citoyenneté nommé "Aux armes, citoyens!" prépare aux enseignements de la défense - Education Morale et Civique (collège), Education Civique Juridique et Sociale (lycée) -, aux activités en lien avec la citoyenneté et peut servir de support aux Journées Défense et Citoyenneté (JDC) qui se déroulent à l'Ecole du Génie. Il se présente sous forme ludique - un quizz permettant en une heure de découvrir le musée du Génie sur ce thème, notamment l'espace dédié "Génie et Conscription".

## Retirez la PLAQUETTE EXPLICATIVE et le QUESTIONNAIRE à l'Accueil.



